
CÂMARA MUNICIPAL DE DELMIRO GOUVEIA 
ESTADO DE ALAGOAS 

Trav. Luiz Carlos Cavalcante de Lima, 04, Centro 

 

ATA DA 13ª SESSÃO ORDINÁRIA DA 18ª LEGISLATURA DE 2023 

REALIZADA EM 17 DE AGOSTO DE 2023. 

Às dez horas do dia dezessete de agosto do ano de dois mil e vinte e três, reuniram-se no Plenário 
da Câmara Municipal de Delmiro Gouveia – Estado de Alagoas, sob a Presidência da Vereador 
Marcos Antônio Silva, 1º Secretário, e os vereadores: Edna Gomes Bernardo, Junior Lisboa e Carlos 
José, Everton Henrique Barbosa Rocha, Raimundo V. Benício, Ezequiel de Carvalho, Henriqueta 
Cardeal, Jaelson Pereira Leite, e Jamil Cordeiro de Araújo Filho. Ausentes:  Wendel Emiliano e a 
vereadora Henriqueta. Havendo número regimental legal, o Presidente deu por aberta a Sessão, 
autorizou o vereador Ezequiel, para fazer a leitura da ata da sessão anterior, que lida e posta em 
discussão foi aprovada por unanimidade. Em seguida o Presidente determinou a vereada Edna, para 
fazer a leitura das matérias destinadas  a ordem do dia:  

1.  Projeto de Lei 
nº 011/2023 

Dispõe sobre a doação de área pública 

municipal à Srª Maria das Graças da 

Silva 
Poder 

Executivo 

2ª 

Votação 

2.  Projeto de Lei 
nº 013/2023 

Dispõe sobre a denominação da Casa 

do empreendedor do município de 

Delmiro Gouveia e dá outras 

providências. 

Poder 
Executivo 

2ª 

Votação 

3.  Projeto de Lei 
nº 014/2023 

Dispõe sobre a criação, organização e 

estrutura da coordenadoria municipal de 

proteção e defesa civil de Delmiro 

Gouveia-COMPDEC, e adota outras 

providências. 

Poder 
Executivo 

2ª 

Votação 

4.  Projeto de Lei 
nº 008/2023 

Dá nome de praça Luiz Correia dos 

Santos, a praça já existente no povoado 

São Sebastião, 

George 
Lisboa 
Júnior 

C/Parecer 

5.  Projeto de Lei 
nº 010/2023 

Dá nome a todas as ruas do distrito de 

Sinimbú. 
Raimundo 

Valter 
Benício 

2ª 

Votação 

6.  Projeto de Lei 
nº 011/2023 

Grupos Reflexivos de Homens autores 

de Violência Contra a Mulher. 
George 
Lisboa 
Júnior 

 

7.  Indicação nº 
097/2023 

Solicita a realização da Transferência da 

Feira Livre. 
George 
Lisboa 
Júnior 

 

 

8.  Indicação nº 
098/2023 

Solicita a realização da abertura com 

calçadas no antigo hospital Antenor 

Serpa 

George 
Lisboa 
Júnior 

 

http://pt.wikipedia.org/wiki/Ficheiro:Bras%C3%A3o_do_Estado_de_Alagoas.svg


9.  Indicação nº 
099/2023 

Solicita a realização da dotação de 

quebra-molas na rua Vicente de 

Menezes. 

George 
Lisboa 
Júnior 

 

10.  Indicação nº. 
100/2023 

Solicita a realização da recuperação de 

todas as estradas vicinais do município 

de Delmiro Gouveia. 

George 
Lisboa 
Júnior 

 

11.  Indicação nº. 
101/2023 

Solicita a realização da pavimentação da 

rua e travessa Euclides da Cunha, no 

centro da cidade. 

George 
Lisboa 
Júnior 

 

12.  Indicação nº. 
102/2023 

Solicita que seja dotado de calçadas e 

ciclovias da igreja da vila ao bairro Bom 

Sossego 

George 
Lisboa 
Júnior 

 

13.  Indicação nº. 
103/2023 

Solicita que seja construído um Parque 

de Exposição com pista de vaquejada e 

prado 

George 
Lisboa 
Júnior 

 

Em seguida o Presidente colocou o painel a disposição para inscrição dos vereadores para uso no 

horário de expediente, encerrada as inscrições, não havendo nenhum inscrito, o Presidente passou 

apreciar as materiais destinadas à ordem do dia: Projeto de Lei n.º 011/2023, Projeto de Lei n.º 

013/2023, e Projeto de Lei n.º 014/2023, todos de autoria do Poder Executivo, foram aprovados em 

2ª votação;  o Projeto de Lei n.º 08/2023, de autoria do vereador Junior Lisboa foi aprovado em 1ª 

votação; o Projeto de Lei n.º 010/2023, de autoria do vereador Raimundo Valter, foi aprovado em 

2ª votação; o Projeto de Lei n.º 011/2023, de autoria do vereador Junior Lisboa, foi encaminhado as 

comissões; as Indicações n.º 097, 098, 099, 100, 101, 102 e 103/2023, foram todas encaminhadas a 

Prefeita para as devidas providências. Em seguida o Presidente abriu o painel aos vereadores para 

inscrições das explicações pessoais, encerrada as inscrições, os vereadores inscritos fizeram uso da 

palavra, todavia, não foi possível a gravação, em virtude da pane ocorrida no sistema de gravações 

desta Casa legislativa. Nada mais a tratar, o Presidente deu por encerrada a sessão, agradecendo as 

entidades e a todos os presentes, da qual, eu Rubens Souza Silva, lavrei a presente ata que lida e 

aprovada, será assinada pela mesa diretora e vereadores presentes. Sala das sessões da Câmara 

Municipal em 17 de agosto de 2023. 

 
 

 


